

Bgm.-Stv. **Ferk**: Meine Damen und Herren! Ich habe am Beginn vergessen mitzuteilen, dass auf Initiative unseres Stadtsenatskollegen Miedl heute auf Ihren Plätzen ein Buch aufscheint, nämlich versperrbare Kostbarkeiten aus der Hans-Schell-Kollektion. Bitte dies zu beachten, das Buch darf auch mit nach Hause genommen werden.

Mitteilungen des Bürgermeisters

2) Protokollgenehmigungen

Bgm.-Stv. **Ferk**: Genehmigung vorliegender Gemeinderatsprotokolle. Ich nehme an, dass die Gemeinderatsprotokolle für in Ordnung befunden wurden. Wenn es dagegen einen Einwand gibt, dann möge das jetzt jemand sagen, das ist nicht der Fall, dann ist auch das als Mitteilung so zu verstehen.

3) Änderung in den Ausschussbesetzungen

Bgm.-Stv. **Ferk**: Meine Damen und Herren! Auf Grund der Veränderung in der sozialdemokratischen Gemeinderatsfraktion darf ich folgende Mitteilung machen: Vom Gemeinderatsklub der SPÖ wurden folgende Änderungswünsche an mich herangetragen: Verwaltungsausschüsse, im Verwaltungsausschuss für die Überprüfung von Schlussabrechnungen Mitglied anstelle von Christina Warmuth nunmehr Gemeinderat Peter Rieger; Verwaltungsausschuss für die Geriatrischen Gesundheitszentren Ersatzmitglied anstatt Gemeinderätin Warmuth nunmehr Gemeinderat Rieger. Berufungskommission Mitglied anstatt Gemeinderätin Dr. Nuray Richter-Kanik nunmehr Gemeinderat Peter Rieger, Ersatzmitglied anstatt Gemeinderätin Christa Warmuth nunmehr Frau Gemeinderätin Dr. Nuray Richter-Kanik. Allgemeine vorbereitende Gemeinderatsausschüsse und zwar im Allgemeinen Berufungsausschuss Mitglied anstatt Gemeinderätin Christine Warmuth nunmehr Gemeinderat Peter Rieger und im Ausschuss für Wohnungsangelegenheiten Mitglied anstatt Gemeinderat Klaus Eichberger nunmehr Frau Gemeinderätin Dr. Nuray Richter-Kanik. Ich ersuche die Mitglieder des Gemeinderates, die mit diesen Vorschlägen einverstanden sind, ein Zeichen der Zustimmung zu geben.

Die Mitteilung wurde einstimmig angenommen.

4) Ersatzwahl in die gemeinderätliche Personalkommission

Bgm.-Stv. **Ferk**: In der Sitzung des Gemeinderates am 21. 9. betreffend Ersatzwahl von Gemeinderat aus seiner Mitte in die gemeinderätliche Personalkommission zu entsendenden Mitgliedern anstatt Christina Warmuth nunmehr Gemeinderat Peter Rieger. Ich nehme an, dagegen gibt es auch keinen Einwand. Dann ist das so beschlossen.

Die Mitteilung wurde einstimmig angenommen.

5) Parkhaus Thondorf

Bgm.-Stv. **Ferk**: In der öffentlichen Sitzung, meine Damen und Herren, von heute, geht es darum, nämlich im Sinne des ermächtigenden Gemeinderatsbeschlusses vom 29.6.2006 hat der Stadtsenat folgenden Beschluss gefasst, der im Gemeinderat zur Einsichtnahme aufliegt: Es geht hierbei um das Parkhaus Thondorf, nämlich um die Verschiebung des entgeltlichen Betriebes vom 1.1.2005 auf 1.9.2006, Abschluss eines Garagennutzungsvertrages mit der Magna-Steyr-Fahrzeugtechnik für 600 Plätze. Vereinbarung mit dem Magna-Steyr Betriebsrat über weitere 500 Plätze. Ich ersuche um Kenntnisnahme.

6) Umfassende Sanierung des städtischen Wohnhauses Mittelstraße 24a –

Nachförderung des Landes Steiermark; Darlehensaufnahme in der Höhe von €19.090,00 beim Land Steiermark

Bgm.-Stv. **Ferk**: Hier geht es um die umfassende Sanierung des städtischen Wohnhauses in der Mittelstraße 24a. Hier geht es um eine Nachförderung des Landes Steiermark, Darlehensaufnahme in der Höhe von 19.090 Euro beim Land Steiermark. Ich bitte, auch dies zur Kenntnis zu nehmen.

7) ÖBB-Haltestelle Don Bosco; Abschluss einer Vereinbarung zwischen der Republik Österreich, dem Land Steiermark, der ÖBB-Infrastruktur Bau AG und der Stadt Graz

Bgm.-Stv. **Ferk**: Meine Damen und Herren, eine weitere Mitteilung, hier handelt es sich um die ÖBB-Haltestelle Graz Don Bosco, nämlich um den Abschluss einer Vereinbarung zwischen der Republik Österreich, dem Land Steiermark, der ÖBB-Infrastruktur Bau AG und der Stadt Graz. Dieses Stück liegt zur Einsicht auf und ich bitte ebenfalls um Kenntnisnahme.

8) Aufnahme des Geriatrischen Krankenhauses der Stadt Graz in die Fondsfinanzierung Steiermark

Bgm.-Stv. **Ferk**: Auch ein sehr erfreuliches Stück, meine Damen und Herren, als Mitteilung. Die Mitglieder des Verwaltungsausschusses in den Geriatrischen Gesundheitszentren werden dieses Stück kennen. Hier geht es einmal, die Dringlichkeitsverfügung zur Kenntnis zu bringen über den Sachverhalt, dass wir nunmehr auch mit unseren Geriatrischen Gesundheitszentren ein Fondskrankenhaus sind und damit auch alles das, was bisher an Ungerechtigkeit und Ungleichheit stattgefunden hat, aus der Welt geräumt haben. Rückwirkend mit dem 1.6.2006, auch das bitte ich zur Kenntnis zu nehmen.